

## SÓLLER

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

SÓLLER

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

Franqueo  
concertado

Biblioteca Provincial

PALMA

Franqueo  
concertado

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: calle de San Bartolomé n.º 17 - SÓLLER (Baleares)



Primer aniversario del fallecimiento de

## D. Antonio Arbona Estades

ocurrido en esta ciudad, el día 13 de Agosto de 1941

A LA EDAD DE 81 AÑOS

HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

(E. P. D.)

El oficio que se celebrará el próximo jueves, día 13, a las nueve y media en nuestra iglesia parroquial; el turno de misas que se dirá en la capilla del Santo Cristo de la misma iglesia, y la misa de las siete en la iglesia de las Rvdas. MM. Escolapias, serán en sufragio del alma del finado.

Su apenada familia suplica a sus amistades la asistencia a alguna de ellas o que de otro modo le tengan presente en sus oraciones.

COLABORACION

## LA PROEZA DEL ESTRECHO

Al heroico Comandante del cañonero «Dato», D. Manuel Súnico, hoy Comandante del «Lepanto», en prueba de admiración y cariño.

15 de agosto de 1936, festividad de la Virgen de Africa! Los rojos se habían dado cuenta de los transportes aéreos de las tropas de Marruecos y por esto organizaron una ofensiva en Andalucía con vistas a impedir, costase lo que costase, el envío de refuerzos marroquíes.

Por eso el Caudillo miraba constantemente el mar. Era preciso: había que arriesgarlo todo, porque lo que no podía ser era permanecer indiferente, con los brazos cruzados, cediendo, sin lucha, ante la adversidad. Muchos resortes habían fallado. En el mar estaba la salvación y también por él podía llegar el más grave peligro, y... llegaba.

El 25 de julio, la Escuadra roja, burlando la escasa vigilancia de nuestros aviones, se presentó en aguas de Ceuta, y desde el mediodía hasta las seis de la tarde estuvo bombardeando el casco de la población.

Cautelosa, cobardemente, la escuadra se situó a ocho millas de nuestras baterías de El Hacho, sobre las que principalmente concentraron sus fuegos los poderosos cañones de los tres grandes acorazados «Jaime I», «Libertad» y «Cervantes» causando desperfectos en las casas de Ceuta y bastantes bajas en la población civil.

Pero esto no arredró a Franco, y para preparar réplica gallarda a la cobarde incursión de los navíos rojos, el 1.º de agosto ordenó que el valiente torpedero «19» explorase las aguas del Estrecho con rumbo a Algeciras, pensando ya entonces en forzar, a costa de lo que fuese, el bloqueo.

Toda la flota roja, al ver llegar a nues-

tro torpedero, se aprestó a darle caza. Cerca de 30.000 toneladas y de cien piezas artilleras enfilaron al pequeño torpedero, decididas a aplastarlo. El «19» se burló bravamente de ellas, y tras de aguantar indiferente las varias andanadas que en su honor dispararon los rojos, regresó indemne a nuestro puerto, siendo recibido por las aclamaciones de la multitud, que durante más de una hora había estado temblando por su suerte, al escuchar el estridor de las salvas con que los rojos acogieron su presencia.

Con la descubierta realizada por el torpedero «19», el ánimo de Franco había sentido en toda su intensidad lo imposible de su empeño de forzar el estrechísimo bloqueo, y enviar a España el anhelado convoy de socorro. Pero, cual no sería la sorpresa de todos, y singularmente de los elementos técnicos de la Marina, cuando recibieron orden urgente de preparar para la fecha más próxima posible el convoy.

Cuantos informes demandó el Caudillo resultaron negativos. En vista de ello el propio teniente coronel Yagüe se atrevió a decir al Caudillo:

—Habrà que pensar lo que hacemos, porque el convoy es un imposible, y, aunque lo intentásemos, no pasará el Estrecho.

—El convoy pasará el día en que yo lo ordene, replicó Franco.

—Pero... ¿cómo?—replicó anheloso Yagüe—. A ellos les sobra todo lo que a nosotros nos falta para poder triunfar en el mar. Y Franco, sonriente, cerró la conversación con estas palabras, dignas de un espartano: Pero a ellos les falta una

cosa esencial, que nosotros tenemos de sobra: la seguridad en sí mismos y la fe absoluta en la victoria.

¡¡Y el milagro se hizo!!

\*\*\*

Ceuta en la noche del 4 al 5 de agosto! Movimiento dinámico, nadie se entrega al descanso. Por un fenómeno prodigioso, aunque todos los ceutis tenían conciencia de la gravedad del caso y lo decisivo y difícil del empeño, no se registró ni un solo síntoma de desaliento.

El muelle rebosa de gente, mujeres y niños que se despiden de los seres más queridos. Recomendación de última hora, expresada entre sollozos—¡que cuides de mi madre...! ¡que no te separes de los niños!... ¡que, si ocurre algo, acudas a mi hermano... dicen los que se van; y los que se quedan, con trágica emoción, replican un ¡Adios, Adios! ¡que la Virgen te acompañe! ¡que el Señor nos proteja a todos—¡que vuelvas!

Los que se iban, sin un reparo vacilante, llenos de fe prorrumpan en un ¡Viva España! y solo pensaban en vencer o morir.

\*\*\*

Mediaba ya la tarde de 5 de Agosto de 1936 cuando desde El Hacho el Generalísimo dió la señal de partida; todo el pueblo desde los muelles interiores los despidió brazo en alto, mientras una banda militar entonaba la marcha Real y el Himno de la Legión.

Conforme los barcos iban doblando la escollera, lanzaban sus ocupantes, en verdadero rugido, un ¡Viva España! que era su más firme y última promesa de ofrendar sin regateos la vida por la patria.

Media hora había pasado sin incidente; de improviso...

El vigía del «Dato» señala la presencia de un barco por el lado de babor, que rectamente se precipitaba contra el convoy. Pronto el Comandante del «Dato», D. Manuel Súnico, lo señaló con su nombre. Era el «Alcalá Galiano», uno de los mejores

cañoneros de la Escuadra española, y uno también de los afiliados a la causa marxista. El comandante Súnico dió orden de «a toda máquina» y varió el rumbo, enderezándolo rectamente contra el barco que se le venía encima. Hubo un momento en que parecía que los dos capitanes habían tomado la misma determinación: la de embestirse a la máxima velocidad.

El objetivo de nuestro «Dato» no era otro que el de atraer, abnegadamente, sobre sí el fuego de los cañones del «Alcalá» para facilitar con ello a los transportes la feliz llegada a Algeciras, y lo logró: un cañonazo del «Alcalá» inutilizó los montacargas de las baterías del «Dato» que no cesó de disparar, porque la marinería subía a brazos los proyectiles. El abordaje del «Dato» y el «Alcalá» parecía ya inevitable. A él iba entera y valerosamente decidido el «Dato» resistiendo el fuego del «Alcalá» sin concederle la menor importancia.

Mas, he aquí que el cielo viene en nuestra ayuda: por la boca del Estrecho, hacia el Atlántico, se perfilan las siluetas de las poderosas unidades marxistas, salidas de Tánger al ser avisadas de la presencia de nuestro convoy por la radio del «Alcalá».

Pero el «Alcalá Galiano» sólo porque Dios así lo quiso, porque humanamente no se explica, toma estos barcos por barcos nacionales y sale de estampío, tuerce el rumbo, fuerza aún más sus máquinas, y pasa como una centella por la retaguardia de nuestra línea, declarándose en franca y descarada huida. Los poderosos cruceros rojos con sus submarinos, viendo huir como alma que lleva el diablo al «Alcalá», optaron por dedicar aquellos momentos críticos a discutir sobre si se debía o no atacar, y, caso de hacerlo, cómo y cuándo debía intentarse, y... «en estas disputas llegaron los perros»; es decir, llegaron sobre ellos nuestros aviones de bombardeo. No quisieron saber más los «aguerridos marinos rojos» y huyeron desordenadamente.



# CRONICA LOCAL

## El crimen de Sa Font de S'Olla

Se ha confirmado el asesinato del propietario de «Ca'n Gomila», D. Sebastián Ferrer

Como continuación de la noticia que adelantamos en nuestro número anterior acerca del hallazgo del cadáver, dentro del olivar de Ca'n Gomila, del propietario de esta finca, D. Sebastián Ferrer Rullán, suceso que en aquel entonces aparecía envuelto en el mayor misterio, hoy podemos agregar que durante la presente semana han proseguido las diligencias judiciales que se vienen practicando encaminadas a determinar las causas de esta muerte.

El Juzgado de Instrucción del Partido se constituyó el mismo día del suceso en esta ciudad y presenció la autopsia en unión del Juzgado Municipal, que practicaron los médicos forense de Palma D. Francisco Serveda y los titulares de Sóller D. Mariano Rovira, D. José Caldentey y D. Gabriel Mayol, apreciando que no se trataba de una muerte natural.

También hemos visto los referidos Juzgados, Guardia Civil y médicos dirigirse a la finca Ca'n Gomila, en donde se han venido practicando repetidamente minuciosos registros y largos interrogatorios, encaminados al esclarecimiento de los hechos y al descubrimiento de sus autores.

El miércoles, en nuestro templo parroquial celebró un funeral en sufragio del malogrado Sr. Ferrer, tan alevosamente asesinado, que constituyó una verdadera manifestación de duelo del vecindario, que quiso testimoniar a los deudos del extinto el sentimiento y el horror que su muerte había producido por las trágicas circunstancias que concurren a la misma, que execra indignada toda la población en masa.

Posteriormente han sido practicadas algunas detenciones para aclarar las posibles circunstancias en que se ha desarrollado este homicidio, que tanto intriga y apasiona a la opinión pública sollerense.

Celebramos mucho la actividad que se viene desplegando por las autoridades y agentes encargados del esclarecimiento de este repugnante crimen, por dar con sus autores y descubrir las causas que les indujeron a realizarlo. El misterio que envuelve este horrendo suceso y el cuidado con que se han querido borrar las huellas del crimen hacen más laboriosas las diligencias que se vienen practicando; pero confiamos en que, a pesar de ello, no ha de tardar en hacerse la luz en torno al mismo, que el pueblo espera con impaciencia en su innato espíritu justiciero y para ejemplar castigo de los culpables.

—¿Quién llama?  
—Aquí el general Kindelán. ¿Está ahí el general Franco?  
—Aquí está.

—Pues dígame de mi parte que el convoy ha pasado, y las fuerzas desembarcan en Algeciras sin novedad, y con un ligero tiroteo.

Transmitida a Franco la grata noticia, los que por estar al lado suyo la conocieron al mismo tiempo no pudieron con tener su entusiasmo, y lanzaron ruidosas aclamaciones. Franco, sonriente, se limitó a exclamar:

—Tenía que ser así, señores. Es el triunfo de la Fe y la Disciplina sobre la traición y el barullo.

En esta misma hora, en la majestuosa iglesia de Ntra. Sra. de Africa se entonaba un Salve a la divina Señora cuya festividad aquel día se celebraba y en acción de gracias por su intervención amorosa en aquel día pródigo en emociones.

El miércoles, próximo pasado, 5 de agosto, cumplió el VI aniversario. —En la parroquia del Puerto, a las 8, se celebró una misa en honor de la Virgen Blanca y Negra de Africa, con la que el valiente Comandante Súnico quiso testimoniar su agradecimiento a la que fué la protectora de la Proeza del Estrecho de Gibraltar.

BOLINA.

Playa de Tuent-VIII-1942.

## REPORTAJES DEL «SOLLER»

### La carretera al futuro Monumento de Ses Tres Creus

Una visita a las obras realizadas

Deseando poder informar a nuestros lectores del estado de las obras de construcción de la carretera que ha de llevar al Monumento al Sagrado Corazón de Jesús que ha de erigirse en la cima del Puig d'En Barrera, o más comunmente conocido por Ses Tres Creus, durante esta semana hemos realizado una visita a las mismas.

Acompañados y asesorados por el celoso Director del Apostolado de la Oración, Rdo. D. José Morey, llevamos a cabo la breve excursión que en pocos momentos nos situó en los diversos sectores de trabajo. La tarde nubosa nos permitió realizar la ascensión sin el agobio del sol, y aún cuando el soberbio panorama de nuestro valle, abierto enteramente a nuestra vista, no pudiera ofrecernos por este motivo todo el encanto y sugestión de su diáfana policromía, no por esto la visión era menos admirable y placentera. Nuestra ciudad yacía plácida a nuestros pies, envuelta en el círculo de montañas que desde S'Arrom al Coll de Sóller la ciñen amorosamente. En frente, Biniaraix, Fornalutx, Binibassí, Sa Mola, El Puerto, El Teix, forman el fondo de este vasto y soberbio escenario sobre el cual ha de reinar en su día con su divina presencia la efigie monumental del Corazón Sacratísimo.

Apenas hubimos traspasado el Cementerio llegamos a la bifurcación de caminos montañosos que conducen a Sa Serra y a S'Arrom. El primero es un antiguo sendero empedrado, angosto y empinado, que conduce a lo alto de nuestra cordillera central. El otro es un camino de propiedad particular que lleva a las fincas de Sa Coma y de S'Arrom. Sus dueñas, las hermanas D.<sup>as</sup> Paula, D.<sup>a</sup> Antonia y D.<sup>a</sup> María Casanovas, de Ca'n Cremat, ceden la servidumbre de paso por el mismo mientras exista el monumento, y esta circunstancia ha ahorrado la construcción de una considerable extensión de carretera, con la consiguiente economía que ello supone sobre el presupuesto general.

Del camino de S'Arrom arranca la carretera de Ses Tres Creus, ya construida en una extensión ininterrumpida de cerca de seiscientos metros; aproximadamente la mitad, pues su extensión total se calcula en 1.250 metros. Con una pendiente de un ocho por ciento y una anchura variable de cuatro a seis metros, la nueva carretera va bordeando la montaña en sentido Este-Sudeste, atravesando las fincas de Ca Na Celleria, de D. José Estades, Son Vencis de Sra. Vda. de D. José Enseñat, S'Olivar Nou, Ca'n Gabriel, y Ca'n Buvi de Sra. Vda. de D. Gabriel Cabot, Ca'n Burdils de D. Juan Pons, y Ca'n Xispa. Le falta sólo afirmar sólidamente el piso ya allanado, pero ello no impide su utilización por los carros

En este tramo construido destacan por su mayor importancia dos obras principales: el bancal y relleno del mismo construido en terrenos de Ca'n Gabriel y Ca's Mosson, y la vuelta, la primera que da la carretera, situada entre los terrenos de Sa Timba y de Ca'n Pep Rei.

La contextura especial del terreno, de suelo rocoso en general pero extraordinariamente agrietado, hace poco eficaz el empleo de barrenos. Por ello buena parte de los desmontes han de efectuarse con el pico, resultando por este motivo la obra más lenta y más difícil.

La carretera sigue completamente lista monte arriba un centenar de metros más allá de la primera vuelta. En este punto se interrumpe para proseguir un poco más lejos, en donde se trabaja ya en la construcción de la segunda vuelta, la Volta de Ca'n Xispa, la obra mayor y más costosa de todo el trayecto. Mientras por una brigada se va explanando el terreno a la rasante requerida, otra brigada va amontonando gruesos peñascos para levantar el muro de contención que ha de sostener la carretera, que en este punto tendrá una altura no inferior a los diez metros. Otras brigadas tienen empezados distintos fragmentos de la nueva vía, pero ya sin solución de continuidad, que permiten imprimir a las obras una más intensa celeridad.

Las obras se realizan, bajo la inmediata dirección del maestro albañil D. Pedro J. Suau, por una brigada de unos cuarenta operarios, la mayor parte obreros en paro forzoso. Se llevan trabajados un centenar de días, con un número aproximado de cuatro mil jornales.

Las obras, que fueron empezadas la tercera fiesta de Pascua, día 7 de Abril último, se calcula quedarán terminadas, si no fallan los cálculos, alrededor de Navidad.

Tal es el estado en que se halla actualmente esta feliz iniciativa, en plena realización gracias a los desvelos de quienes llevan sobre sí el peso de su dirección y a las cooperaciones entusiastas que se encuentran por doquier.

Pero faltan aún otros meses de trabajo impropio, en un suelo escarpado y en un medio indolente. La Comisión prosigue su cuantiosa, lenta y fatigosa tarea, cerca de los sollerenses para que no se estancuen los donativos, gracias a los cuales muy pronto nuestro pueblo poseerá este nuevo y soberbio mirador de nuestro valle, que es la carretera en construcción, como base y peana del futuro Monumento, resumen y compendio de la devoción filial de Sóller al Corazón augusto de Cristo.

MIGUEL MARQUÉS COLL.

Sóller, 5 Agosto 1942.

## DELEGACIÓN LOCAL DE EDUCACIÓN POPULAR

### Boletín de Información de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Sóller

#### JEFATURA LOCAL

#### Reunión extraordinaria

Ayer noche, viernes, se celebró en el salón-teatro de la «Defensora Sollerense» la reunión extraordinaria convocada por el camarada Jefe Local del Movimiento. A ella asistieron, en gran número, los camaradas Militantes y Adheridos de nuestra organización, escuchando las consignas dadas en la misma por el Jefe Local.

#### EDUCACION Y DESCANSO

#### Excursión para mañana

Para la mejor organización de la excursión dispuesta por Educación y Descanso, con destino al Torrent de Pareis y playa de Tuent, se previene que los afiliados de Sóller que deben asistir a la misma deben to-

mar los tranvías anteriores a la llegada del tren de las nueve (en el cual deben venir los expedicionarios de Palma) para su desplazamiento al Puerto, con el fin de evitar aglomeraciones en perjuicio de la buena organización y en evitación de incomodidades, fácilmente subsanables con esta medida, en los viajes terrestre y marítimo y en las operaciones del embarco.

#### EDUCACIÓN POPULAR

#### Nombramiento

Por la Delegación Provincial de la Vice-Secretaría de Educación Popular de F. E. T. y de las J. O. N. S. ha sido nombrado Delegado Local de la misma en Sóller nuestro camarada Rafael Forteza Forteza.

Sus funciones son las mismas, notablemente ampliadas, de la disuelta Delegación de Prensa y Propaganda. Las normas de general interés se darán a conocer por medio del presente Boletín de Información.

¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España!

DELEGACION LOCAL DE EDUCACION POPULAR.  
Era Azul, 8-8-42.

## El Secretario del Ayuntamiento de Sóller Sr. Conrado, nombrado la Secretaría de Palma

Leemos en la prensa palmesana que despidióse de los empleados municipales que hasta entonces desempeñó el cargo de Secretario del Ayuntamiento de Palma don Antonio Rosselló Cazador, quien, en dicho acto, presentó a los reunidos al nuevo Secretario de la Corporación, D. José M.<sup>a</sup> Conrado Conrado, actual Secretario del Ayuntamiento de esta ciudad.

El nuevo Secretario interino de la Corporación palmesana, señor Conrado, desempeñaba durante la Monarquía el cargo de Director de la Armería Real, cesando al advenimiento de la República; ha sido Secretario de los Ayuntamientos de Petrus Lluchmayor y Sóller; es ex-combatiente poseyendo varias condecoraciones de campaña, entre ellas la Medalla de Sufrimiento por la Patria, habiendo sido Oficial del Cuerpo Jurídico Militar. Recientemente, por una Ley del Generalísimo se le reconoció el derecho de funcionario público igual al que se le reconoció al personal de la Casa Real. Actualmente desempeña el señor Conrado, como es sabido, la Secretaría del Ayuntamiento de nuestra ciudad y ejerce de abogado del Ilustre Colegio de Palma.

Por la distinción que supone este nombramiento y por el ascenso que supone en su carrera, enviamos a nuestro amigo don José M.<sup>a</sup> Conrado nuestra más efusiva felicitación.

## La Delegación Local de Educación Popular

Por medio de atento B. L. M. el Delegado Local de Prensa y Propaganda, D. Rafael Forteza Forteza, nos participa que con fecha de ayer ha tomado posesión del nuevo cargo de Delegado Local de Educación Popular en que ha sido transformado aquél, por nombramiento de la Delegación Provincial de la Vice-Secretaría de Educación Popular de F. E. T. y de las J. O. N. S. ofreciéndose así para todo cuanto redunde en beneficio de la Patria y de dicha organización.

Al agradecer al Delegado Local del nuevo organismo su atento ofrecimiento, le ofrecemos nuestra modesta cooperación para el mayor éxito y acierto de la labor que le está encomendada.

## Los repartos de este mes

### Patatas, aceite, azúcar, jabón y chocolate

Por el señor Gobernador Civil de esta Provincia y Jefe de los Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes, don Manuel Végliscin, se ha dado a la publicidad con fecha 1.º del actual la relación de los repartos de comestibles que se han de hacer durante el presente mes.

Según dicha nota, los suministros a efectuar serán los siguientes:

Días 8, 10 y 11, un cuarto de litro de aceite y 125 gramos de azúcar; días 22, 24 y 25, un cuarto de litro de aceite, 125 gramos de azúcar y 2 tabletas de Chocolate; días 29, 31 y 1 de Septiembre, 250 gramos de jabón y un cuarto de litro de aceite.

Además de estos artículos, semanalmente se repartirán a las personas inscritas en cartilla de racionamiento de tercera categoría, 4 kilos de patatas y 3 kilos a los de segunda y primera.

El precio de estos artículos se hará público oportunamente.

De conformidad con la anterior relación, durante los días 6, 7 y 8 del actual se han repartido cuatro kilos de patatas por persona inscrita en las cartillas de racionamiento de 3.<sup>a</sup> categoría y tres kilos a las de 2.<sup>a</sup> y 1.<sup>a</sup> categoría, al precio de 3'95 ptas. los cuatro kilos y 2'95 ptas. los tres kilos, utilizando el cupón n.º 1 de la hoja de Varios.

Durante los días 8, 9 y 10 del corriente se efectuará un reparto de aceite a razón de medio litro por persona al precio de 4'15 ptas. el litro, utilizando el cupón n.º 15 de la hoja del «Aceite».

Coñac creador MERITO



La fiesta del 18 de Julio en Marsella

Brillantes actos celebrados por la Colonia Española

Nos escriben de Marsella que la Colonia Española de aquella ciudad celebró con gran brillantez la fiesta del 18 de Julio.

Por la mañana, en la capilla de la Misión Española se celebró con inusitada solemnidad una misa, que se vió muy concurrida. El acto fué presidido por el culto y celoso Cónsul de España, D. Valentin Via Ventalló, con asistencia de su distinguida esposa, D.ª María Teresa Martínez Anido, el señor Vice Cónsul, los miembros de las Juntas Directivas del «Auxilio Social» y del Patronato y los niños de la Escuela Nacional Española.

El Rdo. Padre Mas, en elocuente panegirico ensaizó la obra del Beato Claret, fundador de las Misiones al que presentó como un símbolo de la Hispanidad.

Por la tarde, en los vastos jardines de la residencia de las Siervas de María (Hermanas españolas), tuvo lugar una gran fiesta infantil y el reparto de premios de fin de curso a los 110 niños con que cuenta la Escuela Española de Marsella.

El maestro nacional, Sr. Martínez Almoyna, agradeció al Sr. Cónsul y a las colectividades españolas la generosidad y el esfuerzo desplegados en pro de los niños españoles, y exhortó a éstos a que siguiesen con ahínco sus estudios y sintieran el orgullo de pertenecer a una Patria de un pasado tan glorioso y de un porvenir tan esperanzador.

Después de la lectura de unas cuartillas, relacionadas con el acto, por el Subdelegado del «Auxilio Social», D. Gabriel Quetglas, y por el Vice-Presidente del «Patronato Pro-Cultura Española», D. Daniel Conesa, pronunció elocuente discurso el Sr. Cónsul de España, dedicando un sentido recuerdo a la gesta y a los héroes del glorioso Alzamiento Nacional. Continuó estigmatizando el desorden del régimen caído, y, entre otras cosas de un alto sentido patriótico, declaró que terminada la guerra de liberación empezaba otra lucha y que a ella debíamos todos contribuir para el bienestar moral y material de España. Dirigiéndose a los niños, añadió que nuestro Generalísimo tenía en aquel día el pensamiento puesto en los niños de España y especialmente en los niños españoles del extranjero. Terminó con un ¡Arriba España! y un ¡Viva Franco! que fué contestado por el público puesto en pie y brazo en alto, mientras se entonaban el «Cara al sol» y el «Himno Nacional».

Terminado el reparto de premios—entre ellos uno de 1000 francos, uno de 700 y otro de 300—se sirvió a los niños y a sus familiares una espléndida merienda.

Fuó una fiesta verdaderamente emocionante y simpática y que mereció los plácemes de toda la concurrencia.

Por la noche, en el restaurante que nuestro paisano D. Juan Pons posee en la calle Beauvau, se celebró un suculento banquete, al que asistieron el Sr. Cónsul y los elementos más destacados de la Colonia Española. En medio de un gran ambiente de españolismo y camaradería se clausuró dignamente el sexto aniversario del Levantamiento Nacional.

Tiempo tormentoso

En algunos días se adelantó al pronóstico que hace el Calendario la variación atmosférica anunciada para el próximo novilunio, que será el miércoles, día 12 del corriente mes.

A las altas temperaturas reinantes durante la semana anterior y principios de la actual, que nos señaló el termómetro con una máxima de 30 grados y 8 décimas, y cuyo calor hacía aún más molesto la completa cerrazón del horizonte que impedía el dulce refrigerio que hubiera podido traernos la fresca brisa, sucedió un súbito bajón el miércoles, poco después del mediodía. Consecuencia de éste fué una suave llovizna que cayó en este valle durante casi toda la tarde, y al día siguiente, no obstante haber amanecido despejado el firmamento y habernos mostrado el sol su alegre faz, poco antes de la hora del día anterior cayó un fuerte chubasco en esta población que duró cerca de una hora.

La lluvia fué torrencial, especialmente al principio de la tormenta, por lo que quedaron en breves instantes convertidas en torrentes las calles y plazas de la ciudad y en lagunas los huertos y jardines inmediatos. Siendo cosa particularmente notable que el copioso aguacero cayera tan sólo sobre el casco de la urbe y terrenos a ella más próximos, no pasando de ligera llovizna en

Fiestas Patronales de San Bartolomé

1942

Y va en serio.

Será realidad un gran concurso de parejas infantiles. Estas parejitas que en sus fiestas infantiles son semilla para la conservación de nuestras danzas folklóricas, tendrán no sólo un amplio margen de actuación sino un poderoso estímulo, además que al concurrir a este concurso podrá crearse una supremacía artística, que de hecho será un motivo de orgullo y de satisfacción para la barriada infantil.

Será condición precisa el presentarse ataviadas al estilo del país, cuya circunstancia ya creará derecho a un valioso premio. Y será también valiosísimo el premio que se asignará a la pareja de mejor actuación artística, pudiendo la misma parejita obtener ambos premios, de los cuales se establecen categorías diversas, de primero a quinto premio.

Igualmente se determinan dos premios, primero y segundo, para la mejor orquestina acompañante, cuyas orquestinas deberán ser precisamente locales.

El concurso tendrá lugar en amplio tablado levantado en la plaza de Calvo Sotelo, en la noche del sábado día 22 del corriente.

Se procurará que esta fiesta infantil revista inusitado y máximo esplendor, a fin que de la misma se guarde perenne recuerdo y sirva de precedente para años venideros.

Es pretensión de la Comisión Oficial y con ello queda indicado todo.

¡Mercedes, mi vida entera es para tí...! Así decía aquel vals dulzón y simpático de la película «Mercedes». Este vals en la película lo cantaba Carmelita Aubert... y lo tocaba la orquestina, la orquestina...

—¿Qué? —La orquestina... —Dilo, hombre. —La orquestina «Betoret y sus Chicos».

Y a mí ¿qué? —Pues, que esta orquestina es la que ha de venir a Sóller, para la gran verbena de las Fiestas Patronales.

—Y de dónde viene? —¡Cómo, hombre! ¿no sabes de donde viene esta orquestina que ha actuado en tantas películas? Viene de Valencia, de Valencia.

—Y hasta allí habéis ido a buscar una orquestina, habiendo tantas en Mallorca. —Sí, tienes razón; pero comprenderás que para nuestras grandes fiestas no íbamos sólo a contratar orquestinas que han actuado en Muro y Ca's Concos...

«Betoret y sus Chicos». —¿Cuántos son los Chicos? —Casi llegan a la docena. —¡Caramba, amigo, que este Betoret... —No te preocupes, que todos los tiene inscritos en el Subsídío Familiar y además está tramitando el expediente de Familias numerosas.

Y otras orquestas... La «Bolero», la famosa, que esta vez haremos que toque boleros y copeos...

Los «Bohemios», que nada tienen de bohemios, pero que son maestros del ritmo. —La «Acrcama» de Felanitx... (¿De dónde sacaron este nombre los simpáticos felanigeneses?). —Se dice que no viene.

—Y la orquestina de moda «Ceylán» ¿vendrá o no vendrá? —Precisamente hoy se espera al representante para la firma del contrato.

Los chicos de Betoret, no son los niños de mestre Pepó.

Visto el exitazo del muy ilustre famoso pirotécnico local señor Cuevas — ¿Será Cuevas o Covas? —La Comisión le ha encargado de nuevo la parte escandalosa de

SE NECESITA

una sirvienta de unos 40 a 50 años, con buenas referencias. Para informes dirigirse al anuncio n.º 171, en esta Administración.

otros distintos puntos de la Huerta, en el Camp de sa Mar y en el Puerto.

Refrescó un tanto el ambiente en los dos mencionados días; pero ya ayer fué más templada la temperatura, y con un cielo despejado, brillando en todo el día el sol, hemos vuelto hoy a la normal de la presente estación.

la fiesta. ¡Pim, pam, pum! Y morteretes, y una traca final que recorrerá calles enteras de Sóller. ¡Que nadie duerma esta noche!

La Comisión ha sido ampliada con dos elementos jóvenes y de los buenos... ¿Verdad, amigos Mora y Terrasa? —A propósito... Me han dicho que el concejal de Ses Argiles habíase retirado de la Comisión. ¿Es verdad? —¡Ca, hombre... ni a tiros! Además, ¿quién le podría substituir?

—¿Be-to-ret o Be-tho-ven? —Betoret, Betoret... Ni tanto ni tan poco.

¿Deportes? Eliminadas las pegas surgidas en la organización de la tarde deportiva, se puede asegurar que se celebrará aquélla.

Y será de las buenas. La Comisión trabaja activamente para presentar algo excepcional y digno de nuestras Fiestas Patronales.

Número fuerte del programa será el grandioso desfile de carrozas.

Será algo digno de Sóller y de sus Fiestas Patronales, con lo cual queda indicado su importancia excepcional.

Cada gremio, entidad y asociación presentará una carroza alegórica, de modo que podemos adelantar que se cuentan ya en más de veinte las de casi segura presentación.

Estas carrozas desfilarán majestuosamente por la calzada de la plaza mayor y vías principales entre confetti y serpentinas, aplausos y músicas, luz, sol y colorido.

Será una gran fiesta de arte y de belleza. Nuestras bellas muchachas desfilarán en las carrozas y las vestirán de fresca, belleza y juventud.

Y ya que con ellas andamos... ¿Será verdad que correrán ellas esta vez en su carrera de cintas?

La Comisión se ha propuesto que así sea... Y con premios, con valiosos premios, con extraordinarios premios... Además que Sóller lo quiere.

Para el desfile de carrozas se han dispuesto grandes premios de mil quinientas pesetas. (así, con letras). 1.500. petaconas.

Y para Banda de Música... ¿La de la Capitanía General, con su banda de Cornetas y Tambores?

¡Qué alegría para nuestros buenos aficionados musicales! Que en Sóller son legión.

Nuevamente la Comisión invita a las señoritas de esta localidad a que los días de las fiestas patronales ambientes nuestras calles y plazas y actos públicos a que concurren asistan vistiendo al estilo del país, que tanto se presta para realzar los naturales encantos, con su gama de coloridos.

La Comisión os lo ruega encarecidamente y espera de vosotras que queráis hacer honor a su petición.

Y otra vez «Betoret y sus Chicos». ¿Cuántos? Doce. ¿De dónde? De Valencia. ¿Exitazo? Exitazo. ¿Cobran? Unas, unas...

¡Vivan los Chicos de Betoret! Parece que son grandecitos y nos informan que no son hijos de Betoret.

La Sección de Propaganda de las Fiestas Patronales de San Bartolomé de 1942.

FALUCHO

de 29 palmos con motor, todos sus aparatos y velas, se vende.

Para informes dirigirse a D. Antonio Llaneras, calle de Mallorca, n.º 15, Puerto de Sóller.

Una reparación garantizada de su aparato de radio

Taller Radiotécnico CIREROL, Batach, 21

NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADAS

Para pasar lo que resta de vacaciones en esta ciudad, han venido esta semana de Valencia el maestro nacional D. Vicente Moratal Borrás, su esposa, D.ª Margarita Oliver Enseñat, y su hijito Vicentín.

Se encuentran en esta población los hermanos D. Manuel y D. Guillermo Casanovas Tocho, quienes han venido de Marsella con sus respectivas familias.

Sean todos bienvenidos.

SALIDAS

Para asistir a los votos simples que el día 6 del corriente mes emitió nuestro distinguido paisano y amigo D. Antonio Pizá Enseñat, salieron el lunes para el monasterio de Monserrat sus hermanos D.ª Isabel, doña Margarita, D. Juan y D.ª María y sus hermanos políticos D. Damián Canals Pougin y D.ª Francisca Castañer Deyá.

Emprendió esta semana viaje de regreso a Carcagente, después de varias semanas de permanencia aquí, D.ª Sidonie Guerard.

Deseamos hayan tenido un feliz viaje.

BODA

El lunes, día 3, a las ocho de la mañana, se unieron con el santo sacramento del matrimonio la simpática señorita Rosa Coll Colom y el joven D. Amador Puig Arbona.

La ceremonia celebróse en la capilla de la Purísima, de nuestra parroquia, la que se hallaba profusamente iluminada; bendijo la unión y celebró la misa de velaciones el vicario Rdo. D. José Morey.

Apadrinaron al contrayente su hermano D. Antonio y su tía D.ª María Puig Estades; de la desposada fueron padrinos su padre, D. Guillermo Coll Bauzá, y su hermana señorita Catalina.

Firmaron el acta los testigos D. Bartolomé Martí Vidal, D. Alfonso Pastor Oliver, D. Antonio Coll Colom y D. Bartolomé Colom Suñer.

Dió realce al acto la interpretación en el órgano, por el Rdo. D. Miguel Rosselló, de escogidas composiciones.

Los noveles esposos salieron para Lluch. Reciba la feliz pareja nuestro cordial parabién.

PRIMERA COMUNION

El domingo último, fiesta de Ntra. Sra. de los Angeles, hizo solemnemente su Primera Comunión el niño Antonio Batle Rullán, hijo de los esposos D. Antonio Batle Oliver y D.ª Catalina Rullán Lenguez.

Celebró la santa misa y dió al nuevo comulgante el Pan eucarístico, su tío paterno Rdo. D. Francisco Batle Oliver.

Acompañaron al pequeño en la Sagrada Mesa sus padres y otros familiares.

Para festejar tan fausto acontecimiento los señores Batle-Rullán obsequiaron luego espléndidamente a los invitados con un exquisito desayuno.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS

Día 24. — Antonia Mezquida Moranta, hija de Antonio y Juana.

Día 27. — Francisco Rodríguez Cocoví, hijo de Carmelo y Catalina

Día 28. — Sebastián Campomar Noguera, hijo de Miguel y Monserrate.

Día 28. — Antonia Pomar Bonnin, hija de Rafael y María.

Día 29. — Salvador Martín Torrens Artal, hijo de Martín y Delfina.

Día 30. — Bartolomé Sampol Ferrer, hijo de Antonio y Francisca.

Día 30. — Agustina María de los Angeles Sedano Amengual, hija de Víctor y Antonia.

Día 5 Agosto. — Fernando Raja López, hijo de Francisco y Candelas.

DEFUNCIONES

Día 24. — María Rabasa Marroig, de 17 años, soltera, M.ª 32, n.º 156.

Día 28. — Paula Reynés Colom, de 46 años, soltera, M.ª 67, n.º 288.

Día 29. — José Colom Oliver, de 22 años, soltero, M.ª 42, n.º 285.

Día 29. — Gabriel Jesús Pomar Pomar, de 12 años, calle de la Fortuna, n.º 15.

Día 30. — Juan Mayol Oliver, de 96 años, casado, calle del Mirto, n.º 4.

Día 30. — Juan Colomar Castañer, de 25 años, soltero, calle del Vicario Pastor, n.º 12.

Día 3 Agosto. — Margarita Seguí Crespí, de 96 años, viuda, calle Isabel II.

Día 3. — María Pons Coll, de 80 años, soltera, Alquería del Conde, n.º 4.



# RULLÁN

FOTÓGRAFO DE PALMA

Participa a sus distinguidos clientes de Sóller haber recibido una partida de buen material para ampliaciones.

De cualquier retrato que interese pueden mandarlo por correo y les será enviada una bella ampliación, que mucho más que un lujo es una necesidad espiritual de cada familia.

## CUARENTA AÑOS ATRAS

19 Julio de 1902

El Ayuntamiento en su sesión ordinaria del sábado próximo pasado se enteró de un oficio del señor Gobernador de esta provincia en el que traslada una R. O. del Ministro de la Gobernación de 27 de Mayo último por la cual S. M. el Rey (q. D. g.) ha tenido a bien revocar la providencia de la referida autoridad provincial por la que dejó sin efecto el nombramiento de Secretario de esta Corporación municipal a favor de D. Amador Canal Pons, declarando en su virtud firme el expresado nombramiento. Se acordó ratificar la confianza depositada en dicho empleado y ponerlo desde luego en posesión de su nuevo destino.

También en la misma sesión aprobó el Ayuntamiento la reposición en el cargo de Custos del Cementerio católico del Rlo. D. José Rullán y Mir, cuyo nombramiento había hecho el señor Alcalde, D. Juan Puig y Rullán, con carácter interino.

En la Junta General ordinaria celebrada por la «Defensora Sollerense» el domingo próximo pasado por la tarde, fué nombrado por unanimidad Presidente de la sociedad de socorros mutuos nuestro particular amigo don Andrés Oliver Bernat, en sustitución de don José Forteza Cortés, que dimitió dicho cargo.

También celebró, el mismo día, Junta General ordinaria la sociedad deportiva «Círculo Sollerense», conforme se había anunciado. Después de leer y aprobadas las cuentas del finis ejercicio procedióse a la renovación parcial de la Junta Directiva, habiendo quedado elegidos: para el cargo de Presidente, D. Jaime Torrens Calafat; para el de Contador, D. Salvador E. las Capellas; para Vocales, D. Jaime Castañer Castañer y D. Jaime A. Mayol Arbona, y para el de Vice Secretario D. Pedro A. Casanovas Borrás.

Por la tarde del mencionado día (domingo) se celebró en la plaza de toros de esta villa, con un lleno completo, la «extraordinaria» novillada que oportunamente habíase anunciado. La presidió el veterinario D. Juan Oliver, y fueron capeados, banderilleados y muertos a estoque tres «bravos» novillos, cuya faena no fué muy del agrado del numeroso público, que salió fastidiado del espectáculo.

El vapor «León de Oro» trajo en su último viaje buen número de pasajeros y variada carga, y volverá a salir para los puntos de su itinerario mañana, domingo. Según se nos informa, en el próximo viaje en vez de efectuar este buque su salida el día 31, como correspondía, lo efectuará el día 29 con el fin de adelantar algunos días, que se necesitarán para verificarle la limpieza de calderas.

## Agencia de compra-venta y administración de fincas

Cobro de alquileres, pago de contribuciones y toda clase de gestiones  
::: administrativas :::

**JOSÉ BIBILONI**  
AGENTE MATRICULADO

SOLLER

## Café Bar Mercantil

ESPECIALIDADES

Vermouths con apetitosas tapas

Helados y Mantecados

Chocolates y biscochos

Pruebe la «COPA MELBA»

## En el Ayuntamiento

Sesión ordinaria celebrada por la Comisión Gestora Municipal el día 20 de Julio de 1942

Los que asisten

Presidió el señor Alcalde, D. Antonio Castañer Casanovas, y a la misma asistieron los gestores señores, Arbona, Bounin, Morell, Garau, Colom, Alcover, Castañer y Deyá.

Acta sesión anterior

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Pagos

Se acordaron pagos por diversos servicios municipales.

Prórroga plazo cobranza arbitrio Inquilinato

Se acordó prorrogar hasta el día 30 del corriente el período de recaudación voluntaria del trimestre del arbitrio sobre el Inquilinato.

Solicitando exención pago arbitrio Inquilinato

Habida cuenta de la correspondiente instancia, se acordó notificar a D. Guillermo Colom Canals que debe formular su petición de exención del pago del arbitrio sobre Inquilinato, como padre de familia numerosa, cuando se halle en posesión del título de beneficiario y entonces se acordará lo procedente.

Sobre haberes que se adeuda al Médico tocólogo

Vista una instancia suscrita por D. Gabriel Mayol Trias, Médico municipal tocólogo, renunciando el cincuenta por ciento del importe de los haberes que le adeuda el Ayuntamiento y suplicando se le reconociera el derecho a la percepción de haberes y se le abone en consecuencia la cantidad de 7.711'50 ptas., y teniendo en cuenta que a nada se contrae en relación con los sueldos devengados la resolución acordada por la Dirección General de Sanidad en el expediente que fué instruido a dicho funcionario, la cual no prejuzga su situación administrativa, acordó aceptar la renuncia del cincuenta por ciento referido y reconocer y consignar en el capítulo de «Crédito Recorridos» del próximo Presupuesto a favor del mismo, por el concepto de sueldos devengados, la cantidad de 7.711'50.

Sobre la mesa para su estudio

Se resolvió dejar sobre la mesa para su estudio unas instancias suscritas por el señor Secretario y el señor Interventor del Ayuntamiento, solicitando les sea reconocido el derecho al percibo de los quinquenios que legalmente les corresponden, en relación con lo dispuesto en la Orden de 24 de Junio de 1942.

Solicitando unos derechos pasivos

Se resolvió también dejar sobre la mesa para su estudio una instancia suscrita por D.<sup>a</sup> Margarita Rosselló Cabot, viuda del Guardia municipal nocturno jubilado don Mateo Marcús, solicitando los derechos pasivos que le correspondan.

Informe Delegado de la Fiscalía de la Vivienda, sobre instancia Maestro de Biniaraix

Visto el informe emitido por el señor Delegado en esta ciudad de la Fiscalía de la Vivienda, se acordó facultar a los gestores señores Arbona y Deyá para entrevistarse con la señora Marquesa de Zayas, propietaria de la casa donde están instaladas la escuela y habitación del Maestro nacional de niños de Biniaraix, y estudien la fórmula más conveniente para sus condiciones de habitabilidad, proponiéndola después a la Corporación.

Una gratificación al personal

Se acordó gratificar con un día de haber a todo el personal de plantilla, temporero, subalterno y obrero al servicio de la Cor-

## BAR CRISTAL - SALON WILLY - KIOSKO PLAYA

Especialidad de la casa en Mantecados y Nata al natural

Crema de Vainilla  
Crema de Chocolate  
Crema de Avellana  
Crema de Praliné  
Crema de Almendra

Tutti Frutti  
Crema de Jijona  
Crema Chantilly  
Blanca Nieve  
Ponche al huevo

Ultima creación: HELADOS FLAMIFOC y CHOCOLATE CON NATA

Gran surtido en Vermouths con apetitosas y variadas tapas.

SE SIRVE A DOMICILIO

TELEFONO 93 (SOLLER)

Director propietario: **WILLY CANTONI**

## VIDA RELIGIOSA

### La fiesta de Santa Catalina Thomás

Preparada con devoto Septenario—conforme dijimos ya en nuestra crónica anterior—y con el canto de solemnes Completas en la vigilia, celebróse el próximo pasado domingo lucida fiesta en honor de la gloriosa mallorquina Santa Catalina Thomás, con motivo de la cual estuvo convenientemente adornada e iluminada la capilla de Nuestra Señora del Carmen, de esta parroquia, en uno de cuyos muros laterales se halla colocada la imagen de dicha Santa.

Por la mañana, siendo éste el primer domingo del mes, se practicó el ejercicio propio del día, dedicado al Sagrado Corazón de Jesús, en la misa de las siete y media.

A las diez se rezó Prima y se cantó Tercia, dándose principio seguidamente a la Misa mayor, en la que cantaron la escuela y el pueblo la composición gregoriana de Angelis, con acompañamiento del órgano. Oficiaron los Rdos. D. Pedro Antonio Ordinas, vicario, y D. Nicolás Frau y don Antonio Rullán, de preste, diácono y subdiácono, respectivamente. Y después del Evangelio tejió elocuente panegírico de la inclita Santa valldemosina el Rdo. don Bernardo Pujol.

Por la tarde, a las seis, cantó la Comunidad Vísperas y Completas, y luego, a las ocho y cuarto, previo el rezo del Rosario, se practicó un piadoso ejercicio dedicado a Santa Catalina Thomás, con meditación y cánticos.

### La fiesta de Santa María la Mayor o de las Nieves

Como todos los años se ha celebrado esta semana la fiesta en honor de Santa María la Mayor, o de Nuestra Señora de las Nieves, que dejó fundada en esta parroquia el M. I. Sr. D. Sebastián Maimó, Rector que había sido de la misma. Consistió en canto de Vísperas y Laudes solemnes, como preparación, el martes a las seis de la tarde y en Misa mayor en la mañana del miércoles, cantándose luego Vísperas con idéntica solemnidad.

### La función del Primer Viernes

Ayer, primer viernes del corriente mes, a las siete y media se celebró en la capilla dedicada al Sagrado Corazón de Jesús la acostumbrada Misa de comunión general para el Apostolado de la Oración. El celebrante, Rdo. D. Rafael Sitjar, Arcipreste, dirigió a los comulgantes, *intra missam* y antes de la repartición del Pan eucarístico, fervorosa plática.

procuracion municipal, en conmemoración al 18 de Julio, fecha del Alzamiento Nacional.

Permisos para obras

Después de la lectura de las correspondientes instancias, se acordó conceder permiso para realizar obras particulares a los vecinos siguientes: D. Juan Colom Alcover, como encargado de D.<sup>a</sup> Bárbara Bauzá; don Antonio Colom Casanovas, como mandatario de D. Cristóbal Magraner; D.<sup>a</sup> Margarita Bernat Miró, y D. José Morell Casanovas, en representación de D. Miguel Canals.

Traspaso de un derecho a perpetuar una sepultura

Habida cuenta de la correspondiente instancia e información te-fical, se acordó traspasar a favor de D.<sup>a</sup> Florentina Bernat Deyá el derecho a perpetuar la sepultura n.º 136 del Cementerio católico.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

## DE TEATROS

FANTASIA

La Empresa de este selecto cine estrenará en la función de hoy un film que acaba de obtener en la Sala Astoria de Palma un éxito señaladísimo.

Se trata del film francés, doblado en español, *La alegría del vivir*, comedia de enorme comicidad y con una interpretación perfectamente graciosa.

Encarna el principal personaje masculino el conocido y famoso actor Lucien Barón y está secundado por René Dary, actor de simpática presencia y por las bellas Anny France y Geneviève Caillix.

La película se desarrolla dentro de un marco de gran elegancia y fastuosa presentación.

Completará el programa el estreno de un sugestivo film *¿Quién besa a Magdalena?* y una comedia en la que impera la gracia y el humor, interpretada por los célebres artistas alemanes, Magda Schneider y Albert Matterstock.

ALCAZAR

Está anunciado para estrenarse mañana en este cine la producción de «Rey Solís Films» *El muerto murió*, protagonizada por un cómico colosal: «El Chato» Ortín, cuyo trama, la tragedia de un marido cuya mujer guardaba la memoria de su difunto esposo produce las más complicadas situaciones obligando implacablemente al público a reírse sin un minuto de descanso.

De complemento será repuesta la agradable comedia francesa *La sensación de París* en la que realiza una de sus mejores creaciones la encantadora estrella, Danielle Darrieux.

## CRONICA DEPORTIVA

Ha cesado la Directiva del «C. D. Sóller»

El lunes de esta semana, después de una reunión donde se examinaron ciertas desfavorables circunstancias, el pleno de la Junta Directiva del C. D. Sóller tomó el acuerdo de comunicar su dimisión a los organismos provinciales competentes, que son las Federaciones regionales de Fútbol y de Baloncesto. Ante los motivos expuestos, dichas Federaciones han aceptado la dimisión del Presidente, Sr. Fouad, y de los demás directivos, lamentando su separación y agradeciendo los buenos servicios prestados. Se iniciarán gestiones para solucionar la actual crisis y proponer la designación de un nuevo Presidente y nueva Directiva, de modo que, con la menor interrupción de tiempo posible, prosigan las actividades deportivas habituales del club local.

Del festival de baloncesto en Palma

El pasado domingo por la noche en el Club de Regatas tuvo lugar la entrega de trofeos obtenidos en los campeonatos oficiales de la temporada que termina. Al C. D. Sóller le correspondió una copa como campeón de equipos juveniles.

Se celebraron dos partidos, uno entre selecciones masculinas y otro entre selecciones femeninas. En el primero actuaron como seleccionados los jugadores sollerenses Miquel y Alabert, y en el segundo, los jugadores Antonia Martí y María Cañellas. Todos los elementos locales tuvieron en esos partidos una acertada actuación.

REFLEJ

Bombas, forja, almazaras

Talleres Hipanias